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Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao 

Prefeito, solicitando estudos visando o aumento do efetivo de guardas municipais nas 

dependências do Bosque da Princesa. 

Faço esta solicitação, pois nos finais de semana este importante ponto turístico do município 

recebe grande número de frequentadores e o atual efetivo de guardas não é suficiente para 

manter a ordem e segurança no local. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 20 de junho de 2016 

Vereador Antônio Alves da Silva 

Toninho da Farmácia 
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